

# まつくり院長通信

まつくりは**土曜日の午後も診療**しています！  
土曜日の午後は現在、**比較的**にすいています。

## 今週の**花・言・葉**

＊ひまわり

あこがれ

＊トルコキキョウ

清々しい美しさ

＊ドラセナレインボー

真実

＊モンステラ

嬉しい便り

## 松田院長からあなたへ **耳寄り情報！！**

### ◆2014年 富士山の山開き

7月1日に富士山登山の山開きとなりました。最近では女性登山者が増えて、マスコミで「**山ガール**」という言葉が耳にすることも多くなってきました。今でこそ、女性登山者が多くなっていますが、富士山は以前、**女性禁制**だったのです！

### ◆「女人禁制破りの由来」

富士山は**江戸時代後期まで女性が登ることの出来ない女人禁制の場所**だったそうです。当時、女性は吉田口登山道の2合目にある御室浅間神社で足止めされていたのです。そんな女人禁制が続いていた1832年。高山たつおという25歳の女性が富士山の登頂に初めて成功しました。しかし、男装をして富士講行者に紛れ込んで隠れての登頂であり、これをきっかけに富士山の女人禁制が解かれたわけではありません。1867年10月15日。イギリス公使ハリー・S.パークスが夫人同伴での登頂がきっかけと言われています。それから正式に1872年、女人禁制が解かれ、この日を記念して10月15日を「**女人禁制破りの日**」としています。

### ◆「女人禁制の意味するもの」

いくつかありますが、血を穢れとする「**女性への不浄観**」が有力とされています。女性には月経や出産による血の穢れがありこれを不浄として清浄な山岳や寺院に女性が入り出すことを好ましくないとしたそうです。今では考えられないですね！

### ★院長よりメッセージ

今では各方面で女性の活躍が見られますね。**まつくりでも女性スタッフの存在は欠かせません**（^^

